



MÉMO DE NOVEMBRE



820 11th Avenue South
Golden, BC, V0A 1H0
236-536-2075

Le 29 octobre 2024

Bonjour chers parents et chers tuteurs,

Courriels de l'école et site web de La Confluence

Vous avez sans doute remarqué que la fréquence de nos envois par courriel est différente de celle de l'an dernier. Dans l'objectif de minimiser les courriels et de favoriser l'utilisation de notre site web, nous avons décidé de faire environ un envoi par mois. Nous visons à tenir notre site web à jour chaque semaine, afin de vous permettre de vous y référer au besoin. Merci de votre compréhension.

Merci de consulter régulièrement notre site web pour toutes les informations à jour, y compris le mémo du mois : laconfluence.csf.bc.ca

Signalement des absences et autobus

Un rappel que vous pouvez utiliser le service [School Messenger](#) pour nous aviser d'une absence ou d'un retard de votre enfant. Vous pouvez également envoyer un courriel à ecole.laconfluence@csf.bc.ca ou utiliser le bon vieux téléphone [236-536-2075](tel:236-536-2075).

Pour nous informer d'un changement relatif à l'autobus, d'une activité après l'école ou de quelqu'un d'autre qui viendra chercher votre enfant, SVP téléphonez ou envoyez un courriel, car l'agenda n'est pas un moyen efficace pour transmettre l'information à l'assistante administrative.

8h45 !

Un rappel que notre surveillance à l'école commence seulement à 8h45. Merci d'essayer de déposer vos enfants à l'école à partir de ce moment seulement afin d'éviter les incidents sans surveillance.

Activités à venir

- **Activités d'Halloween** dirigées par les 4-5-6 le **31 octobre**.
- **Vente de café** pour financer plusieurs activités de l'année. Du **4 au 25 novembre** (voir l'agenda de votre enfant pour plus de détails)
- **Ateliers de cirque pour les 4-5-6** à compter du **5 novembre** sur l'heure du dîner
- **Reprises des photos scolaires le 6 novembre**

- **Assemblée Jour du Souvenir 8 novembre** au gymnase de l'école, les parents sont invités à y assister à compter de 9h40.
- **11 novembre:** Congé férié, Jour du Souvenir
- **Journée pédagogique sans instruction pour les élèves le 18 novembre.** Des places sont disponibles au service de garde. Vous pouvez envoyer un courriel à garderies@pfcb.bc.ca ou cliquez le lien suivant: [Inscription Service de garde](#)
- **Patinage et escalade :** dates à confirmer

Bonne Journée !

École La Confluence



MÉMO DE NOVEMBRE



820 11th Avenue South
Golden, BC, V0A 1H0
236-536-2075

October 29, 2024

Hello dear parents and guardians,

Emails and school website

You may have noticed that the frequency of our emails is different from last year. In order to minimize emails and promote the use of our website, we have decided to send approximately one email per month. We aim to keep our website updated every week, so that you can refer to it as needed. Thank you for your understanding.

Please check our website regularly for all the latest information, including the monthly memo: laconfluence.csf.bc.ca

Reporting absences and buses schedule changes

A reminder that you can use the [School Messenger](#) service to notify us of an absence or delay of your child. You can also send an email to ecole_laconfluence@csf.bc.ca or use the good old phone [236-536-2075](tel:236-536-2075).

To inform us of a change in the bus, an after-school activity or someone else who will be picking up your child, please call or send an email, as the calendar is not an efficient way to transmit information to the administrative assistant.

8:45 am !

A reminder that our supervision at school only begins at 8:45am. Please try to drop your children off at school from this time only to avoid unsupervised incidents.

Upcoming Activities

- **Halloween activities** lead by our 4-5-6 students on **October 31st**.
- **Coffee sale** to fund several activities throughout the year. From **November 4 to 25** (see your child's agenda for more details).
- **Circus workshops** for grade 4-5-6 starting **November 5th** at lunchtime
- **School photo retakes on November 6th**
- **November 8:** Remembrance Day assembly in the school gym, parents are welcome to attend from 9:40am.

- **November 11:** Statutory holiday, Remembrance Day
- **November 18: Non-instructional day for students.** Spaces are available in daycare. You can email daycare@pfcb.bc.ca or click on the following link: [Daycare Registration](#)
- **Skating and climbing** dates to be confirmed

Wishing you a great day!

École La Confluence